

PRESSEMITTEILUNG

Sonderpreis für Öffentlichkeitsarbeit in Kooperation mit dem VMRS

Der Preisträger des Sonderpreises für Öffentlichkeitsarbeit ist der 22 Jahre alte Matthias Bleser von der Rudergesellschaft Trier.

Matthias Bleser

22 Jahre, Rudergesellschaft Trier

Matthias Bleser übernahm bereits im Alter von 14 Jahren Verantwortung in der Rudergesellschaft Trier. Als Jugendwart und Trainer half er vor allem das Sportangebot für den Nachwuchs auch während der Corona-Pandemie aufrecht zu halten. Als Beauftragter für die Social-Media-Kanäle trägt er seit 2018 zur Sichtbarkeit des Vereins bei. Dabei zeichnet sich Matthias Bleser als Teamplayer aus, der gemeinsam mit den anderen Verantwortlichen im Verein, Inhalte identifiziert und aufbereitet. Neben der Planung der Beiträge schreibt er auch selbst Artikel über die Jugendarbeit des Vereins. Mit seinem Engagement bereichert Matthias Bleser sowohl das Jugendrudern als auch den Gesamtverein und trägt zu einer besseren Integration aller Vereinsgruppen bei.

Die Preisübergabe fand im Anschluss an Matthias Blesers vorübergehendes letztes Training statt, denn er geht ab sofort für ein Medizinstudium nach Cluj in Rumänien. Doch es soll kein Abschied für immer sein. Matthias Bleser möchte dem Verein weiterhin als Mitglied erhalten bleiben und sich so oft es eben geht im Verein engagieren.

Ihr Ansprechpartner:

Johannes Stelzer, Tel.: (02 61) 135 – 105

E-Mail: johannes.stelzer@sportbund-rheinland.de